
 

Ata da Sessão da 3ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada em 18 de outubro de 2016. 2 
Aos dezoito dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezesseis, às nove horas, na Sala do 3 

Conselho Universitário, reuniu-se a 3ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão 4 

da Universidade Federal do Paraná sob a presidência da Conselheira Marisa Fernandes de 5 

Castilho. Presentes os Conselheiros Titulares Lillian Daisy Gonçalves Wolff, Marcos Minoru 6 

Hasegawa, Eva Cristina Rodrigues Avelar Dalmolin, Rodrigo Brandão e Valter Antonio 7 

Maier. Presentes também os Conselheiros Suplentes Renato Nickel e Gesualda de Lourdes 8 

dos Santos Rasia. Justificaram suas ausências os Conselheiros Blênio Cezar Severo Peixe e 9 

Rosa Maria Cardoso Dalla Costa. Havendo quórum, a Senhora Presidente iniciou a sessão 10 

colocando em votação a ata da reunião realizada no dia vinte e nove de setembro de dois mil 11 

e dezesseis a qual foi aprovada por unanimidade, sem ressalvas. A seguir passou-se à Ordem 12 

do dia: 01) Processo: 160724/2016-17 - Proposta de calendários acadêmicos dos cursos 13 

de graduação e de educação profissional e tecnológica da UFPR par ao ano letivo de 14 

2017 (grade curricular de 15, 17 e 18 semanas; grade curricular de 20 e 22 semanas; 15 

Setor Litoral e Centro de Estudos do Mar; e Curso de Medicina – Campus Toledo). 16 
Interessado: Núcleo de Acompanhamento Acadêmico. A Relatora, Conselheira Eva Cristina 17 

Rodrigues Avelar Dalmolin, exarou parecer favorável a proposta. Em discussão e votação o 18 

mesmo foi aprovado por unanimidade. 02) Processo: 062273/2015-64 - Reformulação 19 

curricular do Curso de Medicina Veterinária Setor Palotina. Interessado: 20 

COPEG/PROPGRAD. O Relator, ConselheiroValter Antonio Maier, exarou parecer 21 

favorável a reformulação. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 22 

03) Processo: 147463/2016-31 - Assunto: Movimentação mediante permuta de Servidor 23 
Docente. Interessado: Luiz Aldimin de Lacerda. O Relator, Conselheiro Renato Nickel, fez 24 

leitura do seu parecer. Em discussão o relator decidiu baixar em diligência o processo 25 

solicitando documentos ao Setor de Tecnologia. 04) Processo: 049921/2013-25 - 26 

Reconsideração a decisão da 3ª Câmara do CEPE favorável ao cancelamento de 27 
registro acadêmico. Interessada: Emanuelle Yuki Soeira Kasahara. O Relator, Conselheiro 28 

Rodrigo Brandão, exarou parecer desfavorável ao pedido de prorrogação de prazo e 29 

favorável a continuidade do jubilamento. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por 30 

unanimidade. 05)  Processo: 153944/2016-86 - Oferta do novo curso de Especialização 31 

em Alternativas para uma Nova Educação. Interessada: PRPPG. O parecer do Relator, 32 

Conselheiro Blênio Cezar Severo Peixe, foi apresentado pelo Conselheiro Marcos Minoru 33 

Hasegawa. Em discussão os membros da Câmara sugeriram a retirada do processo de pauta 34 

para que o relator apresente mais esclarecimentos na próxima reunião. 06) Processo: 35 

135035/2016-66 - Assunto: Proposta de integração do professor ao Programa Sênior. 36 
Interessado: Alberto Pio Fiori O Relator, ConselheiroValter Antonio Maier, exarou parecer 37 

favorável a proposta. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade.          38 

07)  Processo: 019827/2012-61 - Revalidação de Diploma de Graduação em Engenharia 39 
Mecânica. Interessado: Alexandre Bastos Freire Coelho A Relatora, Conselheira Gesualda 40 

de Lourdes dos Santos Rasia, fez leitura do seu parecer. Em discussão a relatora decidiu 41 

retirar o processo de pauta para apresentar um novo parecer na próxima reunião. 08) 42 

Processo: 111668/2016-89  - Recurso a decisão da 2ª câmara do CEPE que indeferiu o 43 

pedido de reconsideração do Cancelamento do Registro Acadêmico por ultrapassar o 44 
prazo máximo para integralização curricular. Interessado: Renan Guilherme Bueno 45 



 

(Engenharia Civil). A Relatora, Conselheira Marisa Fernandes de Castilho, retirou o processo 1 

de pauta para baixar em diligência ao Setor solicitando mais esclarecimentos. Finda a pauta, 2 

nada mais havendo a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 3 

sessão, da qual eu, Mariane Zubek, lavrei a presente ata que segue assinada por todos. 4 


